
野寺町会 運営委員会  

開催日時：令和４年５月２１日（土）18：00～ 

開催場所：野寺集会所 

出席者                       凡例…□参加 不参加■ 

［野寺町会］1 丁目    2 丁目        3 丁目     4 丁目         5 丁目 

会 長：□野島義永  □並木利昭  □樫山晴夫 □小山一星   □近藤聖子 

副会長：□斎藤ゆみこ □入澤浩範  □松井典子 □小清水まさ代 □松本寿恵 

副会長：□藤島伸太郎 □川口希公代 □荒井規行 □田中直子   □佐々木聖仁 

［野寺自主防災会］□小清水達夫 

［社協野寺支部］ □平田一雄 

 

野寺町会 会長会実施日：令和４年５月１４日（土）16：00～  

出席者                       凡例…□参加 ■不参加 

会 長：□野島義永  □並木利昭  □樫山晴夫  □小山一星  □近藤聖子 

書 記：□荒井規行 

ホームページ委員会 実施日：令和４年５月１４日（土）９：００～ 

【報告事項】   下部ラインは当日の意見等 

 

・新座市快適みらい都市づくり出前講座が今年もあるとのことです。 

 

・福祉相談室 月水金（休みを除く）９：００～１１：３０  １３：００～１６：３０ 

 本庁舎４階０４８－４７７－１８３５ 子育て・親の介護･ひきこもり・DV・家庭内の悩み 

福祉政策課福祉政策係 ０４８－４２４－４６９３ 斎藤・佐竹・田中 

 

・３丁目掲示板のゴムが剥がれてきている。野島が市に修理依頼したが市のものではなかった。 

  修理依頼は未定 

 

・消火器撤去の連絡。野寺３－１２－１  

 

・消火器設置個所本年度表預かりました。 

 

・野寺集会所駐車場床の滑り止めの剥がれは塗装が練り合わせの失敗。市役所が掃除に来る。様子見 

 

・市役所ホームページにある野寺町会の紹介内容は変更せず昨年のまま使用することになりました。 

 

〇森カフェ、２８日に延期の連絡 

 

〇電灯について：４０W の蛍光灯支払い実際は LED になっているが東電の申請には使用した電灯の方

式が分からないと申請できない。今度やり替える時にはきちんと申請書を作って行う。 



〇明日は地域クリーン活動です。 

 

〇歴史散歩の報告 

 皆様のご協力(記載にないものや担当者の明確でないようなこと等：参加者名札、受付誘導、シート

固定、ゴミ袋用意片付等)によりスムースに終わり有難うございました。無事に終了したことに感謝

申し上げます。ガイドさんも自ら機転をきかせ、３班のチームリーダーもやっていただきました。 

(反省点) 

・WC では分からない人がいるのでトイレと大きく記載する。 

・目的を記載してほしい。 

・この表現だと歩く時間が長すぎるように感じる。分かり易く書いてほしい。 

・申し込みは町会長を知らない人が多いので班長又は正副町会長当て。 

 ・途中で帰っても OK とすればもっと参加者が増えたのではないか。 

 

【審議事項】 

 

〇HP 委員会の改めての紹介  

○自然体験について 

→ 決まったこと  

虫取りの回覧作成は HP 委員会で作成します。 

 時期は７月１６日、時間は４時から６時 

  虫取りの回覧時にお手伝い募集をする。 

 

○HP 委員会からの提案 

  

・イベント事業の回覧募集の前に協力者を募集する 

 ・スマホの使い方講習会を開くなど使える人を増やす努力が必要。新座市で開催しているものは満員 

   俗に言うガラケー携帯が間もなく使えなくなる等、今後スマホを使いこなすことが大事。 

   町会としてもサポートしてはどうか 

 ・インターネットでも町会行事に参加申込が出来るようにする。 

   QR コードも使う。夏祭りお手伝い募集の時には使った。 

   申込メールが届いたことを確かめる方法も考える必要。 

→今後、実行できるように検討していく 

 

〇ジャガイモ堀参加者募集の回覧について 

日時：令和４年６月２５日（土）９：００   

集合場所：現地 参加費：２００円一株  参加者：町会員 

→参加者募集の回覧をする 

 

〇ラジオ体操のお手伝いについて 

→各町会の運営委員・サポーターの参加日を決める。 



 カードは石神郵便局（島崎様）に５月９日に１００依頼しました。 

 

〇夏祭りについて 

→夏祭りを開催できるかどうか？実行委員会を開く 

  ６月５日９時 野寺３丁目集会所 

 

〇パトロールについて 

→パトロールの腕章３０帽子（１丁目４個）３０チョッキ 100 貰ってきました。 

   他に腕章は事業用（歴史散歩で使用）のが１０個強あります。 

 ３丁目では現在チョッキ着用している。 

他町会帽子も目立つからやりたくない人多い。腕章はする。 

 

次回運営委員会開催予定日時  ６月１８日（土）１８：００～ 


